

erstellt: 27.02.2016

Messebilanz: Erfolg mit dem neuen Konzept

O-Ton: Wilfried Schäfer, Geschäftsführer, Verein Deutscher Werkzeugmaschinenfabriken e. V. VDW, 60325 Frankfurt am Main

Länge: 0:55 (individuell kürzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Das neue Konzept der METAV war erfolgreich. Ein Besucherplus von 10 % und auf Ausstellerseite bessere Geschäftsabschlüsse als vorher erwartet: Das sind die Eckdaten nach den fünf Messtagen. In der Bilanz-News finden Sie alle wesentlichen Punkte konzentriert. Wenn Sie einen anderen O-Ton wünschen, schauen Sie bitte in die moderierten O-Töne zur Bilanz rein.

Anmoderation: Ruhe kehrt in den Düsseldorfer Messehallen ein. Fünf Tage lang haben dort Fräsmaschinen gesurrt und 3D-Drucker heißgelaufen. Die METAV, die Messe für Technologien der Metallbearbeitung war zu Gast.

Nachrichtentext: Über ein deutliches Plus bei den Besucherzahlen freuen sich die Veranstalter der Messe, mehr als zehn Prozent hat der Zuwachs betragen. Dazu gehören auch etliche Erstbesucher, die hier nach neuen Maschinen oder Fertigungstechniken für ihre Fabriken gesucht haben. Und Veranstalter Wilfried Schäfer, der Geschäftsführer des Vereins Deutscher Werkzeugmaschinenfabriken, VDW, sagt, dass auch die Aussteller positiv überrascht waren von dem großen Interesse.

O-Ton

In diesem Jahr war die alle zwei Jahre in Düsseldorf Station machende Messe mit einem neuen Konzept angetreten. Damit haben spezielle Produktionstechniken wie die Additive Fertigung oder 3D-Druck einen eigenen Bereich bekommen und ganze Felder wie die Medizintechnik waren auch in einem eigenen Bereich vertreten.

Harald Schönfelder, Nachrichtenredaktion ... Düsseldorf

zum Beitrag gehörende mp3-Dateien:

vertont: Metav_16_Bilanz_News_NAO.mp3

nur O-Töne: Metav_16_Bilanz_News_NAO_unvertont.mp3